

**GENDER BUDGET STATEMENT (GBS)
DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN
TAHUN ANGGARAN 2023**

PROGRAM	Program Pembinaan Perpustakaan
KODE PROGRAM	2.23.02
ANALISIS SITUASI	<p>DATA PEMBUKA WAWASAN</p> <ul style="list-style-type: none"> • Untuk mewujudkan Kota Padang Panjang sebagai kota literasi, DPK Kota Padang Panjang berupaya untuk meningkatkan minat baca masyarakat dengan melaksanakan berbagai macam kegiatan. • Berdasarkan data tahun 2021 kunjungan perpustakaan daerah hanya 25.720 terdapat jumlah pengunjung laki-laki sebanyak 8.728 orang dan pengunjung perempuan sebanyak 16.992 orang • Jumlah koleksi judul buku yang tersedia di perpustakaan daerah tahun 2021 sebanyak 7.668 dan jumlah koleksi buku yang tersedia di perpustakaan daerah saripai dengan tahun 2021 sebanyak 27.697. • Sarana dan prasarana yang dimiliki oleh Perpustakaan ruangan yaitu audio visual, ruangan bermain anak, beserta Alat Permainan Edukatif (APE), BI Corner dan Taman Baca. • Aktivitas yang dilakukan antara lain story telling, kelas mendongang, kelas membaca, lapak baca 2 kali seminggu. <p>Jumlah justakawan 1 orang dan pengelola perpustakaan sebanyak 16 orang.</p> <p>ISU DAN FAKTOR KESENJANGAN GENDER</p> <p>Faktor Kesenjangan</p> <p>Akses</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lokasi Perpustakaan yang kurang strategis. • Belum adanya rute transportasi umum ke lokasi perpustakaan. <p>Partisipasi</p> <ul style="list-style-type: none"> • Rendahnya minat baca dan kunjungan dan Bapak-bapak ke perpustakaan karena persepsi membaca hanya untuk pelajar. • Kunjungan pustaka lebih didominasi oleh pelajar. <p>Kontrol</p>

	<p>Manfaat: Ruang pelayanan yang belum representative.</p> <p>Sebab Kesenjangan Internal</p> <ul style="list-style-type: none"> • Keterbatasan Anggaran <p>Sebab Kesenjangan Eksternal</p> <ul style="list-style-type: none"> • Adanya anggapan bahwa kaum ibu tidak perlu ke perpustakaan karena dianggap menyita waktu. • Bapak-bapak lebih senang membaca di warkop, di kantor, dll, atau Android. • Dengan kemajuan teknologi anak-anak lebih suka main PS/Gadget. • Pemilihan lokasi perpustakaan dari awal tidak mempertimbangkan lokasi yang strategis. • Lokasi perpustakaan belum menjadi prioritas rute transportasi. • Kaum perempuan dianggap hanya mengurus rumah tangga saja
<p>CAPAIAN PROGRAM</p>	<p>1. Tolak Ukur Meningkatnya minat baca masyarakat ke perpustakaan.</p> <p>2. Indikator dan target Kinerja</p> <p><u>Kegiatan 1</u> Pengelolaan Perpustakaan Tingkat Daerah Kabupaten/Kota</p> <p><u>Input :</u> Rp. 238 974.000,-</p> <p><u>Output :</u> Pengadaan buku/e-book, majalah, biaya ATK pengolahan dan pemeliharaan buku, biaya tinta dan kartu id card perpustakaan, cetak majalah, upah Tenaga Pengolah Bahan Perpustakaan dan Tenaga Penerjemah dan belanja BBM mobil Perpustakaan Keliling</p> <p><u>Outcome :</u> Tersedianya Pengadaan buku/e-book, majalah, biaya ATK pengolahan dan pemeliharaan buku, biaya tinta dan kartu id card perpustakaan, cetak majalah, upah Tenaga Pengolah Bahan Perpustakaan dan Tenaga Penerjemah dan belanja BBM mobil Perpustakaan Keliling</p>

	<p><u>Kegiatan 2</u> Pembutan ayaan Gemar Membaca Tingkat Daerah Kabupaten/Kota <u>Input :</u> Rp. 253.564.000,- <u>Output :</u> Jumlah lomba yang diadakan, frekuensi layanan perpustakaan keliling, jumlah bedah buku, frekuensi pemutaran film bertema edukasi, jumlah festival literasi, jumlah mengikuti pameran <u>Outcome :</u> Terlaksananya jumlah lomba yang diadakan, frekuensi layanan perpustakaan keliling, jumlah bedah buku, frekuensi pemutaran film bertema edukasi, jumlah festival literasi, jumlah mengikuti pameran</p>
<p>JUMLAH ANGGARAN PROGRAM</p>	<p>Rp. 492.538.000,-</p>
<p>RENCANA /AKSI</p>	<p>Kegiatan 1 Penyediaan bahan Perpustakaan Daerah</p> <p>Kegiatan 2 Sosialisasi Minat Baca</p>

Padang Panjang, Maret 2022
 Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan

Kota Padang Panjang

YANKASBARI, SE

NIP. 19680113 199401 1 001

